
　７月１日(日) に第４回大久保理事
長杯じゃがいもが行われました。お
忙しい中にもかかわらず、多くの先
輩方にお越しいただきました。第３
回に続き、現役女性メンバーの山本
舞君がアンダーで優勝！！第１回、２
回は先輩、３回、４回は現役メンバ
ーが優勝ということで、現役男性メ
ンバー頑張りましょう。皆さんが気
持ち良くプレーできるようにじゃが
いも運営に頑張って参りますので、
これからも多数のご参加を心よりお

待ちしております。
� 総務広報委員会

� 長岡　一成

　８月 28 日、ブロック研究会第４回大会が萩の浜にて開催されました。 
後半戦に入り、夏の暑さよりもさらに熱い戦いが繰り広げられました。 
熱戦の中、増山監事が見事優勝されました。おめでとうございます！ 今
年のブロック研究会も残すところ後２回となりました。たくさんの参加
をお待ちしております。特に現役メンバーの方は、積極的に参加して、
先輩方と楽しく交流しましょう。よろしくお願い致します。
 ブロック研究会　副幹事　岡田　泰
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第６回目となる今回は、今年の４月か
ら入会の斉藤自転車店（萩市浜崎町２区）
の長岡一成君（31歳）です。

OBの皆さんにも現役メンバーを知って頂くことを目的に今年度よりお送りしている会社訪問レポート。

斉  藤  自  転  車  店 �Q．�いつからこの仕事を？
A．�昨年の6月まで株式会社マリー
ナ萩に勤めていましたが、自分
で何かをやりたいと考えていた
ところ、ちょうど嫁さんの実家
の自転車屋に後継者がいないこ
とから、事業を継ぐことにしま
した。

Q．�自転車屋以外にもう一つ仕事
があるみたいですね？

A．�今年の6月から毎日新聞の東萩
販売店を経営しています。これ
も前の事業主が辞められるとい
う話があって、弟と一緒に事業
を行うことにしました。

Q．寝る暇がないですね？
A．�そうなんですよ！

Q．家族構成は？
A．�嫁と 5才と 3才と 0才の娘の
5人家族です。

Q．�休日の日は何をしてますか？
A．�たいていは家族サービスですが、
ゴルフが趣味なので、「じゃがい
も」にも参加しています。

Q．将来の展望を聞かせてください。
A．�萩の自転車屋と言えば、斉藤自転車
店と呼ばれる存在になりたいですね。
でも屋号は今後、変更の予定です。

Q．最後に JC関係者に一言！
A．�自転車の販売・修理以外にもス
クーター、カブの販売・修理も
行っています。ご自宅まで出張
修理も行っていますので、お気
軽にご相談ください。


